

TESTIMONIOS: Fernando Alegria . Symposium Universidad de
Stanford, Calif.
11 Nov. 1988

Magda Arce

Solía decir Gabriela Mistral que "el profesional tanto como el artista debe dar no sólo su conciencia sino su amistad cotidiana". Dije amistad pudiendo decir ayuda a secas - continúa la Mistral - porque se trata de regalar alguna asistencia e compañía consoladora. El hombre culto resulta criatura fuerte y por lo tanto capaz de confortar." Para ella, "los recursos materiales son limitados, los del espíritu son mucho mayores de lo que creemos y quienes manden en cualquier orden serán los más fuertes".

Trataremos de aplicar este pensamiento mistraliano al hacer una evocación de la amistad que me une a Fernando Alegria, desde hace muchos años y cuya continuidad todavía perdura. Comenzó en Poughkeepsie, New York, en el Colegio Vassar, en donde se celebraba el 2º Congreso Mundial de la Juventud (Second World Youth Congress) y adonde concurrían jóvenes de todo el mundo para expresar sus ideales, ilusiones y sueños. Era el año 1939.

La Delegación chilena contaba con numerosos estudiantes, entre los cuales sobresalía un joven moreno, delgado y pálido, de mente clara y de ojos penetrantes ^{mente} inquietos. Era Fernando Alegria, que cursaba estudios universitarios en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile, en la asignatura de Castellano.

Homenaje a Fernando Alegria [manuscrito] Magda Arce.

AUTORÍA

Arce, Magda

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a Fernando Alegria [manuscrito] Magda Arce. 7 hojas ; 28 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile